



Países europeos sin consenso sobre envío de fuerzas de paz a Ucrania

Description

Los países de la Unión Europea (UE) no alcanzan aún hoy un consenso sobre el envío de fuerzas de paz de esa región a Ucrania, si Kiev y Moscú llegan a un acuerdo de alto el fuego.

De acuerdo con fuentes de círculos diplomáticos europeos, citadas por varios medios, la falta de acuerdo determinó la discusión actual sobre la creación de una coalición de cinco a ocho países del área, independientes de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

Sin embargo, los posibles integrantes de ese grupo deben mantener convenios bilaterales con Ucrania, no obstante, hasta el momento no existen propuestas específicas sobre el tema y tampoco adelantaron la lista de naciones dispuestas a dar ese paso.

En este sentido, el presidente de Francia, Emmanuel Macron, y el primer ministro de Polonia, Donald Tusk, analizaron este jueves en Varsovia el posible despliegue de tropas europeas en territorio ucraniano.

En noviembre pasado, el mandatario francés dialogó sobre esa iniciativa con el primer ministro británico, Keir Starmer, y, en paralelo, Kiev mantuvo negociaciones sobre el tema con estados escandinavos y bálticos.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024